

Chavanon en action

L'année 2015, dédiée au lancement du Contrat territorial Chavanon, un programme pour préserver l'eau de ce bassin versant, a été une belle réussite grâce à la mobilisation de tous. Les communautés de communes ont recruté des techniciens rivières qui ont déjà quelques réalisations à leur actif : aménagement de franchissements de ruisseaux, accompagnement de propriétaires de seuils ou d'étangs, retrait de décharges sauvages, entretien de la végétation de berge... De plus, le groupe de travail sur la thématique agricole, parfait exemple de mutualisation des moyens au profit d'un objectif commun, a permis la mise en place de mesures agro-environnementales (MAE) à destination des agriculteurs, l'organisation d'une sortie sur la gestion du pâturage en zones humides, et l'apport de conseils techniques individualisés. Les premiers retours des agriculteurs sont positifs. Enfin, des équipements d'assainissement individuels ont été mis aux normes, de nouvelles populations de moules perlières ont été découvertes, et des animations ont été proposées aux scolaires et au grand public. Un premier bilan très prometteur donc pour la suite du programme, que vous pourrez suivre sur le site www.chavanon-en-action.fr.